



Hüttenbuscher Vorschulkinder schmücken Baum

Worpswede (cvi). Die Besucher der Sparkassengeschäftsstelle in Hüttenbusch dürfen sich auch in der diesjährigen Advents- und Weihnachtszeit über einen schön geschmückten Tannenbaum freuen. Denn wie auch in den Vorjahren verzierten Kinder und Betreuerinnen des Kindergartens Hüttenbusch in einer morgendlichen Aktion den Christbaum im Geldinstitut mit selbst gebasteltem Schmuck. Insgesamt 25 Kinder der Kindertagesstätte, aus der Bärchen- und der Eichhörnchengruppe, hatten den bunten Weihnachtsschmuck gebastelt. Aufgehängt wurde er von zwölf munteren Vorschulkindern. Die hatten nicht nur Spaß beim Schmücken, sondern freuten sich nach getaner Arbeit auch über kleine Geschenktütchen als Dankeschön, die ihnen von Geschäftsstellenleiterin Martina Behnke überreicht wurden.

Foto: cvi